

Nota de prensa

Ante el Genocidio Palestino

Pronunciamiento de la RED LATINOAMERICANA Y DEL CARIBE DE INSTITUCIONES DE SALUD CONTRA LA TORTURA, LA IMPUNIDAD Y OTRAS VIOLACIONES A LOS DERECHOS HUMANOS

22 de julio de 2014



Las organizaciones integrantes de la “**Red Latinoamericana y del Caribe de Instituciones de Salud contra la Tortura, la Impunidad y otras Violaciones a los Derechos Humanos**”, expresamos nuestro más firme repudio al brutal bombardeo israelí sobre Gaza y exigimos el cese inmediato de la agresión armada.

Frente a la escalada militar israelí sobre el pueblo palestino de la Franja de Gaza, que en los últimos días se ha cobrado más de 500 muertos (la mayoría de ellos víctimas civiles), 1400 heridos y la destrucción de edificios y viviendas familiares, denunciamos los métodos genocidas de este ataque y nos solidarizamos con el pueblo palestino.

Llamamos a los Estados y Organismos Internacionales y la sociedad en su conjunto a condenar estos hechos y promover acciones urgentes para lograr el inmediato cese de fuego y que definitivamente se pueda establecer un mecanismo de diálogo que finalice en la creación de un Estado Palestino independiente, que signifique una perspectiva de paz real para todo el Medio Oriente.

Por la Red Latinoamericana y del Caribe de Instituciones de Salud contra la Tortura, la Impunidad y otras Violaciones a los Derechos Humanos:

- ***Centro de Alternativas en Salud Mental y Derechos Humanos (ATYHA), Paraguay.***
- ***Centro de Atención Psicosocial (CAPS), Perú.***
- ***Centro de Salud Mental y Derechos Humanos (CINTRAS), Chile.***
- ***Centro para la Prevención, Tratamiento y Rehabilitación de Víctimas de Tortura y sus Familiares (CPTRT), Honduras.***
- ***Colectivo Contra la Tortura y la Impunidad (CCTI), México.***
- ***Comisión de Derechos Humanos de El Salvador (CDHES), El Salvador.***
- ***Corporación AVRE - Acompañamiento Psicosocial y Atención en Salud Mental a Víctimas de Violencia Política, Colombia.***
- ***Equipo Argentino de Trabajo e Investigación Psicosocial (EATIP), Argentina.***
- ***Equipo de Estudios Comunitarios y Acción Psicosocial (ECAP), Guatemala.***
- ***Fundación para la Rehabilitación Integral de Víctimas de Violencia (PRIVA), Ecuador.***
- ***Fundación Regional de Asesoría en Derechos Humanos (INREDH), Ecuador.***
- ***Grupo de Apoyo Mutuo (GAM), Guatemala.***
- ***Grupo Tortura Nunca Mais – Río de Janeiro (GTNM/RJ), Brasil.***
- ***Instituto de Terapia e Investigación sobre las Secuelas de la Tortura y la Violencia Estatal (ITEI), Bolivia.***
- ***Oficina de Derechos Humanos del Arzobispado de Guatemala (ODHAG), Guatemala.***
- ***Red de Apoyo por la Justicia y la Paz, Venezuela.***
- ***Red para la Infancia y la Familia- Perú (REDINFA)***

Acerca de la Red de Apoyo Por la Justicia y la Paz:

La Red de Apoyo por la Justicia y la Paz es una organización no gubernamental, sin fines de lucro, que promueve y defiende los Derechos Humanos en Venezuela desde 1985. Con una perspectiva Inter. y multidisciplinaria, la Red de Apoyo: 1. Denuncia jurídica y comunitariamente los casos de violación del derecho a la vida, integridad personal, libertad y seguridad personal e inviolabilidad del hogar. 2. Atiende médica, psicológica y sociopedagógicamente a las víctimas de tortura y a familiares de víctimas de abusos policiales o militares. 3. Promueve políticas públicas en materia de Derechos Humanos. 4. Realiza actividades de promoción y difusión, y general procesos de educación en Derechos Humanos.

Servicio de Comunicación Telefax: (0212) 574 19 49 / 574 80 05

Contactos: Laura Roldán (0424)2350230 y Diana González (0412) 9602207

Red de Apoyo por la Justicia y la Paz

redapoyojusticiaypaz@gmail.com

Twitter: @redapoyo

Facebook: Red de Apoyo por la Justicia y la Paz